

10e Corrida de Brioude

150 bénévoles mobilisés

Pour la 10^e édition de la Corrida de Noël du Cab, pas moins de 150 bénévoles ont été mobilisés une bonne partie du week-end pour l'organisation de l'événement.



220 litres de vin chaud vendus !

Outre les chiffres impressionnants du nombre de participants à cette 10^e corrida, d'autres chiffres plus insolites valent le coup d'œil. Par exemple, quelque 220 litres de vin chaud ont été vendus et donc bus sur la journée, contre 160 l'année passée. Les organisateurs ont littéralement été victimes de leur succès. Autre chiffre à noter, celui de la température. Au meilleur de la journée, le thermomètre a frôlé les 15 degrés et les terrasses n'ont pas désempli, à deux jours de Noël...

COURSE

LA 10^e ÉDITION A BATTU TOUTS LES RECORDS DIMANCHE DERNIER DANS LE CENTRE-VILLE DE BRIOUBE

La Corrida a affolé les compteurs

Dimanche dernier, c'était Noël avant l'heure pour le Club athlétique Brioude (Cab) qui a enregistré des records de participation à sa 10^e édition de la Corrida à laquelle plus de 800 coureurs ont pris part.

« On a battu tous les records ! » À peine quelques minutes après la fin de la remise des prix, René Riou, président du Cab tirait un premier bilan, plus que positif, de cette 10^e édition de la Corrida. « Le temps était avec nous, on a eu un record de fréquentation tant en nombre de coureurs que de public. »

399 coureurs ont pris le départ

Et pour cause, les organisateurs avaient mis les pieds dans le plat pour faire de ce 10^e anniversaire un événement exceptionnel. Parmi les grandes nouveautés, un relais le matin, pour les entreprises et associations. 200 coureurs ont foulé le pavé brivadois.

Puis la place Lafayette n'a pas désempli de la journée. À 15 heures, 233 jeunes de l'éveil athlétique, poussins, benjamins



Peu après 16 heures, pas moins de 400 coureurs et coureuses se sont élançés depuis la rue Sébastopol pour 6 kilomètres.

(PHOTOS JÉRÉMY TRIUANT)

et minimes s'élançaient tout à tour, sous une pluie de confettis et sous les regards de la rugbywoman Jessy Trémoulière, de la footballeuse en équipe de

France Amélie Delabre ou encore du vétérinaire Amaury Pierron, qui a lui aussi chassé les baskets.

Quelques minutes plus tard, 399 coureurs, dégoulinants pour la plupart, pre-

naient le départ de la célèbre course de six kilomètres dans les rues de la cité Saint-Julien.

Sous les encouragements d'un public venu en nom-

bre. L'ambiance et la bonne humeur primant sur le classement.

Une journée plus que réussie pour le Cab, qui a d'ores-et-déjà coché une nouvelle date sur son ca-

lendrier 2019. La Corrida de Brioude, onzième du nom, « ce sera le 22 décembre », a annoncé le président.

JÉRÉMY TRIUANT



TOMBOLA. À l'occasion de la Corrida, une tombola était organisée. Les gagnants : Sabrina Benhedou, Jean-Luc Bonnet, Lydie Atger, Yvonne Blinneau, Fanny Goldsmith, Ghislaine Thomas, Ava Deharbe, Nicola Girat, Audrey Reginaldo et Thomas Lestang.



COUREURS EN HERBE. L'après-midi, les enfants ont ouvert les courses avec les évelés athlétiques, puis les poussins et enfin les benjamins. Les minimes ont, eux, couru avec les adultes mais sur une distance réduite.



BONNE HUMEUR. À deux petits jours de Noël, la bonne ambiance était de mise dans les rues de Brioude. Nombre de coureurs étaient dégoulinants, sûrs d'être échauffés (photo à gauche), tous ont pris le départ de la course, sourire aux lèvres. Des personnalités ont chousés les baskets comme le député Peter Vigier par exemple (photo à droite).



10e Corrida de Brioude



Prêté par le Cab canoë-kayak, ce canoë et ses quatre « pagayeurs », ont sillonné les rues de Brioude dans la bonne humeur.



Les sportifs brivadois de haut niveau Jessy Trémoulière et Amaury Pierron étaient à l'honneur au cours de cette journée.



À la tombée de la nuit, avant le feu d'artifice et la remise des prix, la mairie s'est illuminée.



Une véritable équipe de guerriers a également pris d'assaut la cité Saint-Julien.



La journée s'est terminée par un feu d'artifice sur la place Lafayette.

Se relayer pour la bonne cause



C'était une grande première. Le Cab, en partenariat avec DFI Intérim & Recrutement, a organisé le premier Challenge entreprises-associations dimanche matin. Au total, quelque 51 entreprises et associations de la région ont relevé le défi : une course en relais par équipe de quatre, à raison d'un kilomètre par participant. Des clubs sportifs, des établissements publics ou privés, des entreprises, des équipes d'élus... Tous ont chaussé les baskets pour la bonne cause. La totalité des frais d'inscription était en effet reversée à l'association Acte Auvergne qui a « pour objectif d'améliorer les conditions d'hospitalisation et de vie des enfants atteints de cancer ou de leucémie au centre hospitalier universitaire d'Estaing à Clermont. Par exemple, on finance l'intervention de musiciens ou l'aménagement de salles de jeux et médicales », a développé le président de l'association Jacques Meunier lors de la cérémonie (sur la photo, 2^e à droite). Un chèque de 1.760 € a été remis à l'association, grâce aux inscriptions donc, mais aussi des dons. Une première édition réussie qui devrait être reconduite l'an prochain.



Au total, près de 800 coureurs ont sillonné la cité Saint-Julien dimanche dernier.

10e Corrida de Brioude

COURSE LES 100 PREMIERS CLASSÉS DE LA 10^E ÉDITION, DONT LE PREMIER, BASTIEN AUGUSTO QUI A TERMINÉ LA COURSE EN 16 MINUTES

La Corrida bouclée en 16 minutes

Course des adultes

1. Bastien Augusto, 16'14, (Saint-Just-Martel) ; 2. Masha Haïlé, 16'16, (CAA) ; 3. Alexis Phelut, 17'03, (CAA) ; 4. Esteban Botelho, 17'07, (Velay Athlè) ; 5. Quentin Chariot, 17'13, (CA Brioude) ; 6. Fabien Charroire, 17'20, (Ambert Athlè) ; 7. Thibault Imbert, 17'27, (Velay Athlè) ; 8. Baptiste Gibert, 17'32, (FAC Andrezieux) ; 9. David Gutcher, 17'16, (CA Brioude) ; 10. Nicolas Feissinger, 17'43, (ASPTT Clermont) ; 11. Quentin Liffaud, 17'45, (Non licencié) ; 12. Maxime Garcin, 18'11, (EA Cergy Pontoise) ; 13. Thomas Guerin, 18'24 (Non licencié) ; 14. Jean-Christophe Ratsara, 18'30 (Cab) ; 16. Axel Bouchet, 18'47 (VeggieTeam) ; 17. Lucas Vidal, 18'48 (Velay athlè) ; 18. Julien Chastang, 18'50 (Velay athlè) ; 19. Yvan Fontbonne, 18'54 (US Issoire) ; 20. Richard Chausse, 18'57 (Non licencié) ; 21. Anthony Ceretta, 19'10 (CAA) ; 22. Julien Imbert, 19'18 (Non licencié) ; 23. Geoffrey Rocha,



19'19 (US Issoire) ; 24. Guillaume Segard, 19'19 (Non licencié) ; 25. Cédric Miolane, 19'22 (Courir en Livradois-Forez) ; 26. Axel Morel, 19'37 (Alveria sport

nature) ; 27. Pierre-olivier Malartre, 19'38 (Non licencié) ; 28. Emilie Renaud, 19'39, (Clermont Athlé ASM) ; 29. Antoine Albarer, 19'41 (Non licencié) ; 30. Mathieu Boulon,

19'57 (Velay athlétisme) ; 31. Léo Lefebvre, 19'57 (Non licencié) ; 32. Clément Ponce, 19'59 (Cab) ; 33. Etienne Mézeau, 20'01 (Non licencié) ; 34. Marion Driot, 20'08, (Velay Athlè) ; 35. Raphaël Benezit, 20'08 (Velay Athlè) ; 36. Remi Hinterstein, 20'13 (ACN Anduze) ; 37. Simon Seguin, 20'14 (Non licencié) ; 38. David Blanc, 20'19 (Non licencié) ; 39. Samuel Echalièr, 20'14 (Clermont triathlon) ;

Émilie Renaud, première féminine

40. Sébastien Goudet, 20'24 (Non licencié) ; 41. Laurent Charbonnier, 20'27 (AS Polce Le Puy) ; 42. Clara Dupuyollier, 20'29, (CAA ASM) ; 43. Merry Solomon-Hagos, 20'29 (CAA ASM) ; 44. Dimitry Bolotnikov, 20'32 (Non licencié) ; 45. Jérôme Jaffoux, 20'32 (Non licencié) ; 46. Olivier Croizier, 20'34 (Non licencié) ; 47. Cédric Pernet, 20'36 (Courir en Livradois) ; 48. Correntin Boutignat, 20'37 (Non licencié) ; 49. Olivier Velasco, 20'37 (Volvic natura trail) ; 50. Alexis Girard, 20'38 (Non licencié) ; 51. David Marchand, 20'40 (Non licencié) ; 52. Noé Trosselle, 20'45 (Non licencié) ; 53. Florent Artaud, 20'45 (Non licencié) ; 54. Patrick Pages, 20'46 (Non licencié) ; 55. Da-

mien Roche, 20'47 (US Issoire) ; 56. Julien Savel, 20'48 (Non licencié) ; 57. Yann Enjolras, 20'51 (Non licencié) ; 58. Emma Bert, 20'52 (Velay Athlétisme) ; 59. Mathis Jouanniqué, 20'56 (Non licencié) ; 60. Solène Marquet, 21'04 (US Issoire) ; 61. Thomas Roux, 21'15 (Non licencié) ; 62. Michaël Trabut, 21'17 (Cab) ; 63. Quentin Chahmes, 21'22 (SCB) ; 64. Pailhes, 21'30 (Non licencié) ; 65. Serge Buriane, 21'31 (Velay Athlétisme) ; 66. Séverine Delamouroux, 21'31 (ASN 15) ; 67. Eric Pennant, 21'32 (Velay Athlétisme) ; 68. Mathieu Grampayre, 21'39 (Non licencié) ; 69. Justine Sabadel, 21'44 (Non licencié) ; 70. Nicolas Le Cœur, 21'45

Sports
LA NOUVELLE VIE
4,90€

74 ans de vie
LES SPORTS
LE SAUT
AÉRIEN, LA TONNE
AU CHAUD

LES ÉCHOS DE LA RUCHE
LA RUCHE
LA RUCHE
LA RUCHE

LES FRÈRES PÉRON,
UNE FAMILLE QUI POCHE

ATHLÉTISME
LA MAILLÉRIE
LE RETOUR DU ALL STAR PENCHÉ

CHEZ VOTRE MARCHAND DE JOURNAUX

la boutique



Les deux premiers du classement.